

岐阜の活性化へ 産官学金労言一丸となつて

副会頭 大松 利幸

中小企業のフォローアップが課題

情報技術革命が進んでいくなかで、今後企業間格差が広まつてくるのではないかと懸念しています。商工会議所として中小企業をどうフォローアップしていくかが、重要な課題であり、解決に向けて叡智を絞つて考える時期に来たのではないかと思います。

副会頭 高橋 泰之

生産性向上にはインフラ整備が重要

少子高齢化が進み人口減少時代を迎えた日本経済が成長していくには、生産性の向上が必須です。長らく期待していた東海環状自動車道西回りルートのスケジュールが見えてきました。インフラによる経済効果はとても大きく、整備促進は最優先に取り組む課題です。名岐国道や南部横断道路についても促進を図つていきたいと考えています。

副会頭 廣田 孝昭

「顧客目線」を捉え直し取り組む

岐阜の地場産業アパレル・繊維関係において一番に捉えておかなければいけないのは「顧客目線」だと考えます。岐阜シャツを含めてしっかりと捉え直して取り組んでいく必要があるのでないかと思つております。

また、新たな商工会議所会館が情報発信、交流を生み出し、まちに活力を見いだしていく場所となるよう取り組んでいきたいです。

副会頭 小澤 義行

海外支援、外国人観光客支援に注力

人、モノが移動し、交流が生まれることで地域経済とまちは活性化します。企業活動の国際化、ボーダレス化などと盛んにいわれるなかで、岐阜の企業の海外支援、海外からの観光客の支援に力を注ぐことで、岐阜のまちの更なる活性化につなげていきたいと考えております。



2018

年頭記者会見 岐阜商工会議所

